

Protokoll: Vorstandssitzung
Ort: Gerhard Hofmann
Termin: 04.04.2017, 20.35 h bis 22.00 h

Teilnehmer:

Gerhard Hofmann	GH
Wolfgang Neuerburg	WN
Maxi Knauer	MK
Ulrich Kaifler	UK
Norbert Gollasch (tlw. telefonisch zugeschaltet)	

Protokollant: Ulrich Kaifler
Verteiler: Teilnehmer, Monika Bruch-Wagner, Peter Taubert,

	<p>TOPs:</p> <p>X. Kleine Stärkung</p> <p>0. Maßnahmenprüfung letzte Sitzung</p> <p>1. Aufwandsentschädigung (Einladung an Norbert)</p> <p>2. Titel/Form der Mitteilungen</p> <p>3. Stand Kletterwand</p> <p>4. Hüttenbeleuchtung - Vorschlag Wiggerl</p> <p>5. Neuer Weg zum Bichlbacher Jöchle - Vorschlag Roland</p> <p>6. Protokolle auf Homepage?</p> <p>7. Sonstiges</p>
TOP 0	- Keine TOPs aus letzter Sitzung offen
TOP 1	- Erhöhung der Aufwandsentschädigung für Tourenleiter: Norbert hat einen Vorschlag ausgearbeitet (siehe Anhang); darüber soll bei der nächsten VS entschieden werden.
TOP 2	- Das Seitenformat der Mitteilungen bleibt bestehen - Da nichts Passenderes gefunden wurde, bleibt auch der Titel „Mitteilungen“ bis auf Weiteres erhalten.
TOP 3	- Aktueller Stand zum Kauf der portablen Kletterwand:

	<p>MK erkundigt sich bei der Sektion Benediktbeuren nach dem aktuellen Stand, ob die Wand noch zu kaufen ist. Für den Jugendbereich wäre die Kletterwand ein Gewinn, da sie ein Anziehungspunkt für Kinder und Jugendliche ist. Sollte die Sektion die Kletterwand übernehmen, müsste es mehrere Ansprechpartner geben, die sich um die Kletterwand kümmern (aber einen Verantwortlichen).</p>
TOP 4	<ul style="list-style-type: none"> - Vorstand sieht keinen Bedarf für eine Hütten-Außenbeleuchtung, die vom Tal aus zu sehen ist.
TOP 5	<ul style="list-style-type: none"> - Grundsätzlich würde das Anlegen eines Weges zum Bichlbacher Jöchle begrüßt werden. Beim Hauptverein - Frau Scharl - soll erfragt werden, ob dies ohne weiteres möglich ist.
TOP 6	<ul style="list-style-type: none"> - In Zukunft sollen Protokolle (VS, JHV, Beiräte) auf der Internet-Seite (nach der Freigabe) veröffentlicht werden; MK hat auch einen Schreibzugriff.
TOP 7	<p>Hütte:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Falls die Terrasse erweitert wird, dann im Bereich des Zuganges/ Eingangsbereichs, da es dort weniger aufwendig ist und mehr Raum für eine Erweiterung vorhanden ist. GH klärt bei Gemeinde, ob für die Erweiterung der Terrasse eine Genehmigung erforderlich ist. - Erfreulich ist, dass die Hüttenwirte die Nächtigungsgebühren nun monatlich überweisen und dass 1/3 der Außenstände bezahlt wurde (der Rest soll in zwei Raten jeweils 2018 und 2019 bezahlt werden) - Grundsätzlich stimmt der Vorstand einer Reduzierung der Abgabe auf den Hüttenumsatz (nur Gastronomie) zu. PT wird gebeten, auf der Basis von 8 % eine neue Staffelung der Abgaben auszuarbeiten.
	<p>Pressearbeit:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Georg Walz hatte es auf der JHV 2017 abgelehnt, die Pressearbeit der Sektion zu übernehmen, da ihm der Zeitaufwand aufgrund seiner anderen Verpflichtungen zu groß sei. Um Georg doch dafür gewinnen zu können, soll die Pressearbeit auf den Kontakt mit der Presse beschränkt werden (Christa und Nicole könnten z.B. die laufenden Ankündigungen übernehmen). Günther Zintl soll nochmal mit Georg sprechen.
	<p>A.L.M.:</p> <ul style="list-style-type: none"> - MK stellte A.L.M. vor, das Flüchtlingsintegrationsprojekt des DAV, das umfassend vom Malteserhilfsdienst unterstützt wird, z.B. mit Ausrüstung und Übersetzungen.

	<ul style="list-style-type: none"> - Es sollen keine Sondertouren angeboten werden, vielmehr sollen die Flüchtlinge in das normale Tourenprogramm oder in das Waldaufforstungsprogramm einbezogen werden.
	<p>Einverständniserklärung für Fotoveröffentlichungen:</p> <ul style="list-style-type: none"> - MK bereitet für die Jugendlichen eine entsprechende Einverständniserklärung vor (MK soll auch Beate wegen der Jugendskikurse einbinden)
	<p>Bus:</p> <p>Schneeketten für den Bus wurden angeschafft. Der neue Bus kommt im August 2017; er ist größer und höher (könnte evtl. zu einem Problem in Tiefgaragen werden (MK schaut die Messdaten nach)</p>
	<p>JHV 2018</p> <ul style="list-style-type: none"> - Bei der nächsten Einladung zur JHV auf die Veröffentlichung der TOPs in Zeitungen achten; evtl. Anzeige aufgeben. - Nächste JHV am 02.03.18

Ulrich Kaifler, 17.04.17